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СТРАНИЦА 1 (чистовик) 
Задание 1: 
Для начала просто найдём в каждом лове мягкие звуки: 
Барабанщик: барабаНщик, барабанЩик 
Брошюры: - (нет вариантов, так как буква «ш» всегда обозначает твёрдый звук) 
Жёлтого: - (нет вариантов, так как буква «ж» всегда обозначает твёрдый звук) 
Окончила: окоНчила, оконЧила 
Поживиться: пожиВиться (только 1 вариант, так как сочетание «ться» будет произноситься 
и заменяться здесь сочетанием звуков [ца], а буква «ж» всегда обозначает твёрдый звук) 
Помощником: помощНиком (только 1 вариант, так как буква «щ» при произношении 
здесь будет заменена звуком [ш]) 
Помощь: помоЩь 
Сжечь: сжеЧь (только 1 вариант, так как буква «ж» всегда обозначает твёрдый звук) 
Сторожить: сторожиТь (только 1 вариант, так как буква «ж» всегда обозначает твёрдый 
звук) 
Умножь: - (нет вариантов, так как буква «ж» всегда обозначает твёрдый звук) 
Циркуль: циркуЛь (только 1 вариант, так как буква «ц» всегда обозначает твёрдый звук) 
Что-либо: что-Либо (только 1 вариант, так как буква «ч» при произношении здесь будет 
заменена звуком [ш]) 
Шестьсот: - (нет вариантов, так как при произношении сочетание «сть» будет заменено 
здесь одним твёрдым звуком [с], а буква «ш» всегда обозначает твёрдый звук) 
 
Исходя из предыдущих записей, можем сгруппировать слова, имеющие мягкие звуки, по 
следующим признакам: 

1. Звук всегда мягкий, но присутствует и рядом стоящая смягчающая гласная: 
барабанЩик, оконЧила. 

2. Звук всегда мягкий, но присутствует и рядом стоящий мягкий знак: помоЩь, сжеЧь. 
3. Звук смягчается с помощью впереди стоящего мягкого согласного звука: 

барабаНщик, окоНчила. 
4. Звук смягчается с помощью рядом стоящего мягкого знака: сторожиТь, циркуЛь. 
5. Звук смягчается с помощью рядом стоящего смягчающего гласного звука: 

пожиВиться, что-Либо, помощНиком. 
Задание 2: 

1. Глаголы, являющиеся непроизводными: (4) случилось, (8) стремятся. 
2. Глагол, образованный не только с помощью суффикса (постфикса) -СЯ/-СЬ: 

(6) загляделись, образовано от слова глядели приставочно-суффиксальным 
способом, с помощью приставки за- и суффикса (постфикса) -сь.  

3. 1-я группа (В этой группе суффикс (постфикс) -СЯ/-СЬ придаёт глаголу такое 
свойство, как возвратность. Морфема обращает действие на предмет, 
выполняемый его. Чаще всего предмет неодушевлённый): (1) ломается, (2) 
заводятся. 
2-я группа (В этой группе глагол, в котором присутствует суффикс (постфикс) -ся/-сь, 
начинает обозначать состояние человека, природы. Предмет не выполняет этого 
действия, оно как будто «само по себе»): (3) дышится, (5) не верится. 
3-я группа (В этой группе действия, выполняющиеся предметом, выполнялись им и 
до добавления суффикса (постфикса) -ся/-сь. Теперь действие в основном 
происходит между двумя или более предметами, также после такого глагола 
иногда хочется добавить «между собой», «друг с другом»): (7) встретились, (9) 
обнялись.  



СТРАНИЦА 2 (чистовик) 
Задание 3: 

1. Форма множественного числа прошедшего времени изъявительного наклонения:  
ВЗЛЕТЕть – ВЗЛЕТЕли  
ВЫПАДАть – ВЫПАДАли  
ЖАЖДАть – ЖАЖДАли  
ЗАДРЕМАть – ЗАДРЕМАли  
КОМАНДОВАть – КОМАНДОВАли  
МУРЛЫКАть – МУРЛЫКАли    
ОБЕЗУМЕть – ОБЕЗУМЕли  
ОБЕССИЛИть – ОБЕССИЛИли   
РАЗВЕДЫВАть – РАЗВЕДЫВАли  
ХЛЕСТАть – ХЛЕСТАли 
Форма 3 лица множественного числа настоящего / простого будущего времени 
того же наклонения:  
ВЗЛЕТЕть – ВЗЛЕТят  
ВЫПАДАть – ВЫПАДАют  
ЖАЖДАть – ЖАЖДут  
ЗАДРЕМАть – ЗАДРЕМЛют  
КОМАНДОВАть – КОМАНДУют  
МУРЛЫКАть – МУРЛЫЧут   
ОБЕЗУМЕть – ОБЕЗУМЕют  
ОБЕССИЛИть – ОБЕССИЛят  
РАЗВЕДЫВАть – РАЗВЕДЫВАют  
ХЛЕСТАть – ХЛЕЩут  

2. Я думаю, таких глаголов нет, так как, чтобы создать другой глагол, нужно немного 
поменять основу. (Например, взлететь – взлетят, взлетать – взлетают). 
 
 
 

 
 


